

"PRAVDA" y las Críticas a J. Stálin

"PRAVDA" ORGANO DEL PARTIDO COMUNISTA DE LA UNION SOVIETICA REFUTA LAS PUBLICACIONES DE LAS AGENCIAS NORTEAMERICANAS SOBRE EL LIDER DESAPARECIDO

PRAVDA, órgano central del Partido Comunista de la Unión Soviética, publicó a raíz de la celebración del XX Congreso de ese Partido, un extenso artículo refiriéndose a los errores cometidos en el pasado por dicho partido al rendirle culto a la personalidad. Como un hit periodístico reproducimos párrafos de ese artículo, ya que es una refutación a las agencias noticiosas yanquis, que han venido afirmando cínicamente que Stalin ha sido desautorizado por el Partido Comunista de la URSS.

"Es indudable que J. V. Stalin tiene grandes méritos contraídos ante nuestro Partido, ante la clase obrera y ante todo el movimiento obrero internacional. Es bien conocido el papel en la

preparación y realización de la revolución socialista, en la guerra civil y en la lucha por la construcción del socialismo. Desempeñando el importante cargo de Secretario General del C.C. del Partido, J. V. Stalin se destacó entre los dirigentes del Partido y del Estado Soviético. Al lado de los demás miembros de C.C. luchó activamente, sobre todo en los primeros años que siguieron a la muerte de Lenin por el leninismo y contra los tergiversadores y enemigos de la doctrina leninista. Stalin era uno de los marxistas más preparados; sus trabajos, su lógica y su voluntad ejercían gran influencia en los cuadros y en la labor del Partido.

"Guiándose por la doctrina del gran

Lenin, el Partido, con su Comité Central al frente, desplegó un gran trabajo en orden a la industrialización del país, a la colectivización de la agricultura y a la realización de la revolución cultural, y logró históricas victorias que son del conocimiento de todos. Esas victorias fueron conquistadas por el Partido en medio de una intransigente lucha ideológica contra distintas tendencias políticas hostiles al leninismo: los troskistas, los zinovistas, los oportunistas de derecha, los nacionalistas burgueses, contra todos cuantos intentaron apartarle del camino leninista, único camino justo. En aquellos tiempos Stalin se granjeó popularidad en el Partido, se ganó su simpatía y su apoyo, adquirió renombre en el pueblo. Sin embargo, paulatinamente comenzaron a manifestarse en la labor práctica de dirección de Stalin los rasgos y las cualidades que luego se concretaron en el culto a la personalidad. El culto a la personalidad surgió y se desarrolló sobre el fondo de las grandes conquistas históricas del marxismo-leninismo, de los inmensos éxitos del pueblo soviético y del Partido Comunista en la edificación del socialismo, de la culminación victoriosa de la Guerra Patria, del continuo fortalecimiento de nuestro régimen social y estatal y del aumento de su prestigio internacional. Al no recibir en la medida suficiente una interpretación marxista-leninista justa, estos éxitos gigantes de la edificación de una nueva sociedad, conseguidos por el pueblo soviético bajo la dirección del Partido Comunista sobre la base de las leyes históricas descubiertas por el marxismo-leninismo, eran indebidamente atribuidos a los méritos de una sola persona, Stalin, y se explicaban por no se sabe qué virtudes especiales suyas como dirigente".

AGE interpela a personalidades...

—(Viene de la Pág. 1ª)—

rós., Lic. Juan Bautista Ortiz, don Fernando Rudín, don Roderico Rovira, doña Marta Saborío, Lic. Rodrigo Facio Brenes, Ing. Jorge Manuel Dengo, Ing. Pedro Llubere, don Luis Alberto Jaen; y demás luchadores por la nacionalización eléctrica de Costa Rica. Estimados señores:

Como es de conocimiento público, el Instituto Costarricense de Electricidad (ICE), contrariando los fines para los cuales fué creado, resolvió vender casi el total de la corriente que va a producir en sus plantas de "La Garita" y "Colima" a la Electric Bond and Share, para que ésta la revenda a los consumidores costarricenses. En lugar de seguir el camino lógico y correcto de tomar en sus manos el negocio eléctrico, quitándolo de las manos del monopolio extranjero que lo explota en la actualidad, el ICE, para seguir la línea de la menor resistencia, se orientó hacia la venta de su corriente al monopolio extranjero. Esta perspectiva se ha venido a agravar ahora, cuando el ICE y la

Compañía Nacional de Electricidad (Bond and Share) han interconectado sus sistemas eléctricos, sin que mediara convenio alguno previo al respecto. Ahora, el trust eléctrico queriéndose aprovechar de la situación "de hecho" existente, ha pedido —según informa la prensa— un contrato de arrendamiento de la corriente eléctrica producida por el ICE, a largo plazo y en condiciones del todo lesivas para los intereses nacionales, en particular para los intereses de los consumidores costarricenses de energía eléctrica. Evidentemente que si este contrato prospera y se hace efectiva la venta a largo plazo de la corriente eléctrica producida por el ICE, la nacionalización eléctrica, viejo sueño de los patriotas costarricenses, se quedará para las calendas griegas y será casi totalmente nulo el sacrificio hecho por el pueblo de Costa Rica para ahorrar setenta millones de colones para la construcción de sus plantas.

En nombre de los intereses nacionales, pedimos a ustedes un pronunciamiento público respecto a las cuestiones planteadas

Nos suscribimos atentos amigos y servidores,

ASOCIACION GENERAL DE ESTUDIANTES
H. VARGAS C.

Colombia Exporta su Café a la U. R. S. S

El Ministro de R.R.E.E. de Colombia ha declarado que el Gobierno colombiano sirve de mediador en las gestiones de la Federación Nacional de Cafeteros para vender café colombiano a la URSS. (Diario de Costa Rica, Mayo 18).